
Revise the basics 2 

1. Le présent simple sert à exprimer : 
Les goûts ou les sentiments: 
I love chocolate.        Do you like cheese?     I don't really like fish.     She hates sugar.  
Les habitudes: 
I play tennis for one hour every day.              He often goes running. 
Les vérités générales et les opinions: 
Rock climbing is a dangerous activity. 

2. Formation : 
On utilise la base verbale du verbe (c'est-à-dire le verbe sans le TO) pour I, you, we, they : 

I love football.         They play tennis.                      We do gymnastics.                 You hate aerobics. 
 A la 3e personne du singulier (HE, SHE, IT), on n'oublie pas d'ajouter un "-s" au verbe: She loves football.  
 
 
 
 
 
 
   
 

3. Négation:               Utilisez DON'T ou DOESN'T (3ème forme du singulier)+ base verbale 
I don't wake up at 9.30 am - She doesn't wake up at 9.30 am 

4. Questions:              Utilisez DO ou DOES (3ème forme du singulier)+ base verbale 
Do you wake up at 9.30? - Does she wake up at 9.30?  

5. Réponses:     Do you wake up at 9.30 ?  / Does she wake up at 9.30? 

Réponses longues: 
Yes, I wake up at 9.30. 
Yes, she wakes up at 9.30. 

No, I don't wake up at 9.30. 
No, she doesn’t wake up at 9.30. 

Réponses courtes: Yes, I do./ Yes she does No, I don't. / No, she doesn’t 

6. Prononciation: voir les règles d’accentuation de can 
do se prononce [du:] quand il est accentué et [də] quand il n’est pas accentué. 
does se prononce [dʌz] quand il est accentué et [dəz] quand il n’est pas accentué.  

don't se prononce toujours [dəʊnt] et doesn't  [ˈdʌznt] 
 

7. Let’s practise English!  
Exercise: Complète avec le verbe entre parenthèses au présent simple: 
1. I sometimes ski in the Alps.   
2. On Sundays, she goes to the swimming pool.   
3. He always brushes his teeth before going to bed.  
4. My little sister cries a lot. 
5. You do weight lifting (musculation) and you carry heavy weights (haltères). 
6. He does weight lifting (musculation) and he carries heavy weights (haltères). 
 
Entraine-toi en faisant ou refaisant les exercices de ton manuel : ex n°9, 10, 12, 13 et 14 p117. 
Retrouve la correction de cette fiche et des exercices sur yourenglishwebsite.weebly.com 

 

Exceptions!       Eh oui, comme d'habitude, il y a quelques exceptions: 
 Si le verbe se termine par S, Z, X, SH, CH, O... on ajoute "-es" au verbe: 
She watches , he washes...    Dans ce cas, la terminaison se prononce /iz/ 
 Si le verbe se termine par une consonne suivie d'un -Y, alors -> "-ies": 
cry > he cries (il pleure); carry > she carries (elle porte) 
Contre exemple: she stays (car il n'y a pas de consonne avant le -y) 

 


